



2023年6月30日  
巨理カトリック保育園

梅雨の季節となり、雨の日には保育室で粘土や絵の具を使った遊びをしたり、ホールではピアノのリズムに合わせて体を動かしたり、鉄棒やマット運動、組み立て遊具などで元気に遊んでいる子ども達です。「あめがふっているから、おやさいとおおきくなるかな〜」「かえるさんがよろこんでるねー」と、雨の日を喜んでいる植物や生き物がいることへの関心も深まり、思いやりの気持ちが育っている事に嬉しく思います。

これから、夏本番となりプール遊びや水遊びが本格的になります。夏の暑さに負けずに元気に過ごせますよう、ご家庭でもこまめな水分補給と規則正しい生活のリズムを習慣づけていきましょう。

## プール開き

7月27日（火）にプール開きを行いました。

ばら組の子ども達は、楽しく安全にプールで遊べるように約束事の確認をすると、真剣な表情で聞き入っていました。水着に着替えて「ペンギン体操」を踊って、いよいよプールに入る順番が来ると、「つめたーい！」「気持ちいいー！」とニコニコで水の感触を楽しんでいました。

ちゅうりっぷ組は、感染症の流行に伴い、残念ながら延期となってしまいましたが、子ども達の体調が落ち着いてきましたら、思い切り楽しんでいきたいと思えます。毎朝の健康チェック表へのご記入を忘れずをお願いいたします。

## ～お知らせとお願い～

### ◆7月7日（金）七夕会

今年も、笹竹に子ども達の願いのこもった七夕飾りを飾っています。子ども達の手作りの飾りや短冊など、送迎の際には是非ご覧ください。みんなの願い事が叶いますように☆彡

この日は完全給食になりますので、ばら組のお子さんは白ご飯は必要ありません。

☆七夕給食メニュー☆

七夕そうめん・星型ハンバーグ・小松菜ともやしのじゃこサラダ・お星さまゼリー

### ◆7月28日（金）夏まつり

今年の夏祭りは「海の中をのぞいてみよう！」をテーマに、海の中の生き物たちに興味や親しみを持ちながら、友達と楽しく参加できるような内容を予定しています。今年度も園児のみの参加とさせていただきますが、準備の様子や当日の様子などは写真の掲示などでお知らせしていく予定ですので是非ご覧ください。

### ◆夏に流行りやすい病気に気を付けましょう

- ・ヘルパンギーナ：発熱、喉に水泡性の発疹、咽頭痛
- ・手足口病：口内、手足に水泡性の発疹、熱が出ることもある
- ・プール熱：発熱、目の充血、喉の腫れ



4日（火）避難訓練  
7日（金）七夕会・完全給食  
28日（金）夏まつり



4日（金）布団乾燥  
8日（火）避難訓練

## ～毛布の家庭保管をお願いいたします～

夏の間は毛布は使用しませんので、ご家庭での保管をお願いします。

手洗いうがいと、バランスの良い食事、  
十分な睡眠で健康な体づくりを！

